

平成 30 年 9 月 11 日

会員事業所の皆さまへ

この度の北海道胆振東部地震により被災された方へお見舞い申し上げます。着実な復興をお祈り申し上げます。

さて、9月6日に発生しました地震により、数日間の大規模な停電が発生し一部地域では断水状態となり、現在でも一部では続いております。札幌市に確認したところ、現在市内の一部の児童通所支援事業所が被災したとの事でしたが、会員の皆さまはいかがでしょうか？

支援に影響を及ぼすような被災状態の事業所がございましたら、直ちに札幌市障がい福祉課へのご連絡と事務局までメールまたはFAXでお知らせください。

現在、震源地に近い地域では依然停電及び断水が続いております。その中で障がい児支援をする事業所も被災しているとの情報がありますので、児発連といたしましては、関係団体と協力し支援の準備をしているところです。

どのような支援になるかは現在協議中ですが、会員事業所におかれましては、正式な依頼がありました際にはご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、7日にご連絡いたしましたが、7日に予定しておりました総会は地震の影響により中止としております。振替日は現在協議中ですので、日程が決まり次第改めてご連絡いたします。

各運営委員の事業所も、正常に機能するまで時間を要したため、皆様へのご連絡が遅れたことを深くお詫び申し上げます。

一般社団法人 児童発達支援連絡協議会